

HANURA

Bantu Pemerintah Dalam Swambada Pangan Anggota Koramil 0804/12 Lembeyan Tanam 100 Pohon Sukun

Raditya - MAGETAN.HANURA.CO.ID

Jan 10, 2025 - 10:31



Bantu Pemerintah Dalam Swambada Pangan Anggota Koramil 0804/12 Lembeyan Tanam 100 Pohon Sukun

Magetan. - Dalam upaya mendukung ketahanan pangan lokal dan pelestarian

lingkungan, Bati Bhakti TNI bersama anggota Koramil 0804-12 Lembeyan Babinsa, Serka Suyadi bersama Babinsa Desa Kediren Sertu Sumadi, melaksanakan penanaman 100 bibit pohon sukun di Dusun Semading Desa Kediren, Kecamatan Lembeyan, Kabupaten Magetan. Jumat (10/01/2025)

Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala Desa Kediren Bpk Drs. Wakino S.Pd, perangkat Desa Kediren, serta warga dari Dusun Semading Desa Kediren. Penanaman pohon sukun dilakukan untuk memberikan solusi terhadap ancaman gagal panen padi yang dapat memengaruhi ketersediaan pangan. Sukun dipilih karena merupakan sumber karbohidrat yang dapat menggantikan nasi, sekaligus menjaga kelestarian alam dan mengurangi risiko bencana lingkungan.

Serka Suyadi menyampaikan, “Sebagai Bati Bhakti TNI, kami memiliki tanggung jawab untuk membantu mengatasi kesulitan warga di wilayah binaan. Kegiatan ini adalah salah satu bentuk nyata dukungan kami terhadap masyarakat, terutama dalam menjaga ketahanan pangan dan memanfaatkan lahan tidur untuk pertanian.”

Kepala Desa Kediren, Bpk Drs Wakino S.Pd, mengungkapkan apresiasinya, “Kami sangat berterima kasih kepada Babinsa Koramil 12/Lembeyan atas pendampingan dan perhatian mereka kepada warga desa. Dengan kegiatan ini, masyarakat semakin termotivasi untuk mengolah lahan tidur menjadi produktif, yang pada akhirnya akan meningkatkan kesejahteraan warga dan menjaga swasembada pangan.”

Selain sebagai alternatif pangan, pohon sukun juga memiliki nilai ekologis penting. Buah sukun dapat digunakan sebagai bahan pangan, sedangkan keberadaan pohonnya membantu menjaga kelestarian lingkungan. Penanaman ini diharapkan dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat Desa Kediren Kecamatan Lembeyan Kabupaten Magetan. (R 12)